

Les opposants aux carrières ne lâchent pas le morceau



L'Association AVL3C qui s'oppose à l'extension des carrières de calcaire dans le Vexin ne manque pas une occasion de se rappeler au bon souvenir des élus de la communauté urbaine GPS&O.

Au conseil communautaire de GPS&O de mai, les membres de l'Association AVL3C étaient venus avec des plants de tomates qu'ils avaient distribués aux élus, façon potagère de dire aux responsables locaux leur désaccord avec le projet d'extension des carrières de calcaire à Bruell-en-Vexin et leur volonté de préserver l'environnement.

Pour le conseil de juin qui se tenait jeudi soir, ils avaient

musclé leur discours : munis de masques de protection respiratoires et d'une souffleuse qui projetait une poussière de plâtre, ils entendaient dénoncer la pollution atmosphérique de la vallée de la Seine en général et les émissions polluantes de CO₂ et de NO_x produites par l'usine Calcia de Gargenville en particulier. Selon l'association, le site est « 3^e au palmarès des 22 plus gros émetteurs de NO_x

d'Ile-de-France », des particules très nocives pour la santé.

Tous les élus communautaires n'ont pas apprécié la mise en scène, notamment Pierre Bédier, le président du conseil départemental qui reste l'un des derniers élus du Mantois et du Vexin à soutenir l'extension des carrières destinées à alimenter l'usine de ciment de Gargenville en calcaire.

F.C.